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Bonjour,

  

Avec les beaux jours voila quelques nouvelles fraiches du developpement de la fibre dans notre
departement:

  

- L'inauguration du SMOTHD 

  

 

  

- La lettre publique de Yves Rome sur le deploiement de la fibre 

  

- Quelques infos sur les etapes du deploiement

  

Et pour finir la video du Conseil General sur la fibre dans l'oise!!!
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http://www.yves-rome.fr/2013/06/06/un-pas-de-plus-vers-le-tres-haut-debit-pour-tous-dans-loise-2/
http://www.oise.fr/fileadmin/oise.fr/pdf/Conseil_general/communiques_de_presse/2012/05_mai/fibre-optique.pdf
http://www.picardienumerique.net/index.php/smallnews/detail?newsId=13085

